
挨拶 

 

・ 今回の第二回部会は、中間的な報告と提言へ向けた方向性を見出すものである。 

 

・ 調査は継続中であり、現在は、利用者懇談会を開催して様々な意見を聞きつつ、地域の

産業や経済等、地域のあり方について検討している。 

 

・ 国際物流戦略チームは戦略であり、この部会では、周りの状況を勘案しつつ、中国地方

の港湾の位置付けを行っていく。その一環として、中国地方外の港湾を把握するため、

大阪港、神戸港、博多港を視察した。 

 

・ 一港一港の港をどう位置づけて行くか、また、これらの港をどう連携させるかも検討が

必要。 

 

・ そのようなビジョンを、中国地方から国への提言としていきたい。 

 

・ 提言は国土形成計画にも付すると考えている。 


